



Agence Provençal
300V4545M

7 Pièces

210 m²

Réf. 300V4545M

1 195 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa F7 entièrement rénovée avec piscine et belle vue sur mer à vendre secteur résidentiel des Issambres. Construite sur un terrain de 1350 m², la villa se compose de 7 pièces principales et dispose d'une surface habitable d'environ 210 m². Elle se compose d'un vaste séjour-salle à manger ouvrant sur terrasse avec vue sur mer, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée, de 5 chambres, de 3 salles de douche... Piscine chauffée de 11 X 5. Cuisine d'été. Terrasse couverte en rez de jardin. Exposition: Sud Ouest. Possibilité d'appartement indépendant. Garage...

Villa F7 entirely renovated with swimming pool and beautiful sea view for sale residential sector of Issambres. Built on a plot of 1350 m², the villa consists of 7 main rooms and has a living area of approximately 210 m². It consists of a large living-dining room opening onto a terrace with sea views, a fitted open kitchen, 5 bedrooms, 3 shower rooms ... Heated pool 11 X 5. Kitchen d 'summer. Covered terrace on the ground floor. Possibility of independent apartment. Garage...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

